

# CARTA DE LA PRESIDENTA

## Política a pie de obra

La política local es una política a pie de obra; así lo señaló la Ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, en su firma en el Libro de Honor de la FEMP cuando acudió junto con su equipo a la reunión que mantuvimos en la Federación para abordar la situación de los pisos turísticos. Ella, que fue también Alcaldesa, ha conocido y vivido la proximidad desde ese prisma y, como todos cuantos estamos y hemos estado en esa responsabilidad, sabe que aquellas políticas que, como la vivienda y el turismo, tocan a la ciudadanía tan de cerca, no pueden resultar eficaces sin contar con el concurso de los Gobiernos Locales. Por eso hemos acordado empezar un trabajo conjunto, Ministerios y FEMP, y hacerlo de manera transversal, con la participación de todos los frentes implicados, sin olvidar que la vivienda es un derecho, que el turismo es la primera industria de nuestro país y que es preciso el equilibrio.

Más allá de esta cuestión, cerramos el primer semestre esperando una pronta convocatoria de la Comisión Nacional de Administración Local, con las

Comisiones de Trabajo celebrando sus segundas reuniones y con la mitad de las Redes de Entidades Locales de la FEMP ya constituidas; con muchos convenios y acuerdos en marcha para apoyar a los Gobiernos Locales en aspectos diversos y, con ello, mejorar la vida de las personas; y también con la consolidación de un servicio, la Central de Contratación de la FEMP, que cumple diez años con cifras que vienen a confirmar que aquella iniciativa de centralizar compras y contratar servicios y suministros que se puso en marcha en 2014 fue, verdaderamente, una buena idea.

De todo esto y de otras novedades se informa a lo largo de estas páginas de Carta Local en las que atendemos al compromiso de la FEMP con el Orgullo LGTBI+, los fondos europeos y las convocatorias abiertas; a la parentalidad positiva, la economía circular; a los nuevos relatos de las escritoras de AMEIS, al cronista que cuenta sobre Romero de Torres y su Chiquita piconera o a la invitación a recorrer la Vía Verde de La Camocha, en el corazón de Asturias. Todo en las páginas siguientes.



**María José García-Pelayo Jurado**  
Presidenta de la FEMP